

令和2年江南市教育委員会2月臨時会会議録

開催年月日 令和2年2月28日(金)

場 所 江南市防災センター 研修室2

出席委員	教育長	村 良 弘
	教育長職務代理者	後 藤 鎮 全
	委 員	藤 田 佐知子
	委 員	山 田 茂 美
	委 員	野木森 広

説明のため出席した職員

教育部長	菱 田 幹 生
教育課長	稲 田 剛

事務局職員

教育課主幹	夫 馬 靖 幸
教育課主査	都 築 尚 樹
教育課主事	伊 藤 光

傍聴者数 0名

議事日程 日程第1 会議録署名者の指名
日程第2 議案第18号 令和元年度休業日について

午前7時59分 開会

○教育長 ただいまから、教育委員会2月臨時会を開会いたします。

△日程第1 会議録署名者の指名

○教育長 日程第1、会議録署名者には、会議規則第15条第2項の規定により、教育長において、藤田佐知子さん、山田茂美さんを指名いたします。

△日程第2 議案第18号 令和元年度休業日について

○教育長 日程第2、議案第18号、令和元年度休業日についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。

(教育課長 資料に基づき説明)

- 教育長 説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。
- 野木森委員 卒業式は開催しないのか。
- 教育長 国や県から卒業式は規模縮小、感染拡大予防の配慮を行った上で実施してもよいと通知があり、江南市としても3月3日の中学校の卒業式は実施したい。ただし、出席者は卒業生、保護者、教員のみで執り行うこととなった。小学校については、まだ最終決定ではないが、同様の形をとって実施することになると思われるが、式の練習が出来ていないため、卒業証書は代表児童に渡す形になる可能性もある。
- 野木森委員 通知表はどうなるのか。
- 教育長 今日までで評価をし、休業中に担任教員が作成し、在校生については来年度に渡すことになる。卒業生、転校生については年度内に渡す。
- 山田委員 受験生への対応は休業中でも変わらず行うのか。
- 教育長 3日の卒業式終了後、もしくは翌日に公立高校受験対象者に説明会を行う予定である。
- 後藤委員 中学校の部活動の対応はどうなるのか。
- 教育長 休業中は予防上、対外試合は自粛し、必要でなければ極力活動しない方針だが、最終結論は今日の校長会で決定する。
- 藤田委員 このまま春休みとなるが、新学期に向けてのやり取りはどうなるのか。
- 教育長 学習については、新年度に、今年度の補充をしながら進めていく。概ねこの3月はまとめの時期であり、新しい教材が出てくることは少ないと思われるので、今年度の教科書は捨てないように通知する。6年生については、中学校で残りの勉強を実施する予定である。
- 山田委員 休業中の子ども、保護者、教員の健康管理はどうなるのか。休業中の職員の業務はどうなるのか。それと、仮にこの休業が延長されるような場合、来年度スポーツジムで水泳授業を行う学校があると聞いているが、対応はどうするのか。
- 教育長 まず健康管理については、新型コロナウイルスに感染の疑いがある場合、または陽性反応が出た場合、学校に連絡を入れてもらうよう保護者宛てに通知をする。また、職員も同様の対応とし、情報を入手する。次に職員の業務について、学校は休業中であるが、通常勤務としていく。年休で休暇を取得することも可能である。あと、来年度の民間プールの活用については、時期的には5月くらいからを予定している。今後どうなっていくか不透明ではあるが、プールまでの動線はハッキリしているので、現在のところ計画どおり実施していく予定である。
- 山田委員 脱衣所での感染があると聞いている。
- 教育長 プールの休館日を利用する予定であり、その日の利用は子ども達のみであるので、消毒を十分行うよう民間事業者には要請をしていく。
- 教育長 質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議案第18号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○教育長 御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。

午前8時17分 閉 会